

+Video

```
swfobject.embedSWF('http://www.youtube.com/v/h5MgzPgFbHM','avreloaded0','555','340','9.0.28','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',{autoplay:'0',color1:'0xFFFFFFFF',color2:'0x000000',rel:'0',egm:'0',border:'0',loop:'0'},{wmode:'window',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'},{id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```

[Kaosenlared.net] Desde su lugar de reclusión en Venezuela, donde se encuentra desde hace más de 4 meses y con graves afecciones de salud, Julián Conrado comparte a través del canto las razones de su inquebrantable lucha. Apresado en Venezuela, el país de Bolívar, Julián Conrado es expresión inequívoca de la verdadera esencia bolivariana. "La verdad es mi canto" dice Julián, sintetizando la resistencia y la lucha del pueblo colombiano.

Conrado fue detenido el 31 de mayo en territorio venezolano y corre riesgo de ser entregado ilegalmente al régimen colombiano, régimen que ya ha empujado a la muerte, por torturas, a 7 presos políticos -sólo en los 6 primeros meses de 2011- o enviarlo a Estados Unidos, donde su tortura y muerte estarían garantizadas.

Más allá del hombre, se ha encarcelado a un Cantor de los pueblos, y porque más allá del Cantor incluso, la detención pone de relieve el tema de las entregas de perseguidos políticos al régimen colombiano.

El ASILO o la remisión a un tercer país neutral son las únicas opciones válidas para garantizar la vida del cantor, en coherencia con los principios revolucionarios bolivarianos que defiende el pueblo venezolano.